

Viel Regen und keine Siege in St. Pölten

Am Sonntag, den 6. Juli standen zwei Spiele gegen die St. Pölten Pee Wees auf dem Plan. Spiel 1 konnte regulär begonnen werden und die beiden Teams lieferten sich ein spannendes Duell. Die Sharx punkteten gleich im ersten Inning, die Pee Wees konnten aber auch einen runner nach Hause bringen. Erst im vierten Inning starteten die Sharx einen weiteren Angriff. Angeführt von shortstop Holly Krzan, die mit einem Homerun den zweiten run für die Haie nach Hause brachte. Beim Stand von 6:1 Ende fünftes Inning setzte jedoch sehr starker Regen ein, der rund 30 Minuten andauerte. Danach stand der Platz der Pee Wees unter Wasser, an ein Weiterspielen war nicht zu denken.



On Sunday, 6th of July the Sharx were facing the Pee Wees from St. Pölten. In the first game, the offense of the Sharx was not very strong. The girls from Vorarlberg scored in the first inning, but the Pee Wees also got a runner home. The Sharx started another attack in the fourth inning, lead by shortstop Holly Krzan who hit a homerun. By the end of the fifth inning, the Sharx were leading 6:1. Then it started to rain very strong, flooding the field of the Pee Wees within 30 minutes. So it was not possible to keep on playing and the games had to be postponed.

